

O *pinión*

AHORA: MIRAR AL FUTURO

Cómo seguramente ya saben los lectores de GRAMENET 2.000, he vuelto a ser concejal del Ayuntamiento de nuestra ciudad tras la dimisión de **Luis Hernández** que, por decisión propia, deja la primera línea de la política activa. Todos debemos reconocer el importante papel jugado por el primer alcalde democrático en la transformación de nuestra ciudad. Nuestro Ayuntamiento así lo cree también y organizará, junto a la sociedad civil, un merecido homenaje ciudadano a su labor política y a su gestión al frente de la "casa Gran".

El mal resultado de las elecciones municipales dejó a muchos cuadros políticos de IC-V fuera del consistorio. Yo fui uno de ellos y quedé en puertas. Durante estos tres meses he recibido multitud de muestras de afecto y solidaridad procedentes de personas vinculadas a las entidades de nuestra ciudad, artistas, escritores, sindicalistas, militantes de otras formaciones políticas, vecinos etc. Todos ellos valoraban la tarea realizada desde mis responsabilidades públicas y esperaban que pudiese continuar trabajando por la ciudad.

Me he sentido querido por mi ciudad durante este tiempo y he comprobado que la gente no olvida y agradece la dedicación y entrega realizada. Y este reconocimiento llega al fondo del corazón. Gracias a todos. En estos días, al volver la



vista atrás, he recordado la puesta en funcionamiento de **Can Sisteré**, el **Plan de equipamientos culturales**, el cierre del **Goya** y el comienzo de sus obras de remodelación, el proyecto de la **Biblioteca Central**, las reuniones de la **Comisión de Fiestas**, las gestiones para la construcción del **IES de Can Peaxuet** y del mapa sanitario, la reubicación de parte del **barrio del Pilar**, el **0'7%** para proyectos de cooperación y tantos y tantos proyectos hechos realidad durante estos últimos años.

Ahora es tiempo de mirar al futuro y puedo aseguraros que pondré al servicio de la colectividad toda mi ilusión, motivación y capacidad para ejercer mis responsabi-

lidades y continuar contribuyendo a mejorar Santa Coloma. Junto a este compromiso con la ciudad tengo un compromiso con IC-V, formación política que ha jugado un papel clave en conseguir la Santa Coloma que tenemos y a la que hay que volver a situar en el lugar que le corresponde.

Ahora también es tiempo de expresar públicamente mi agradecimiento a todos aquellos, que son muchos, que han estado cerca de mí, que han hecho que me sintiera querido y querer aún más a esta

ciudad que me vio nacer.



CHEMA CORRAL